
7.Protokoll 

Ortsbeirat Altstadt, Feldstadt, Paulsstadt, Lewenberg 

 

am 19.08.2020 

um 17:30 Uhr 

im  Stadthaus Raum E 070 

 

Anwesende: 

Stephan Haring CDU/FDP-Fraktion Ordentliches Mitglied 
Joachim Pötter CDU/FDP-Fraktion Ordentliches Mitglied 
Angelika Schulze Unabhängige Bürger Ordentliches Mitglied 
Roman Möller SPD-Fraktion Ordentliches Mitglied 
Norbert Reinsch SPD-Fraktion Ordentliches Mitglied 
Marlene Janew Die PARTEI.DIE LINKE Stellvertretendes Mitglied 
Dr. Andrea Rohde BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Ordentliches Mitglied 
Gäste:   
Wetzel, Dörte Kontaktbeamte  
Autzen, Rainer Kontaktbeamter  
  

Öffentlicher Teil: 

TOP 1 Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  

Der OBR-Vorsitzende Stephan Haring eröffnete Sitzung und stellte die Beschlussfähigkeit 
fest.  

Top 2 Bestätigungen der Tagesordnung und des Protokolls der letzten Sitzung. 

Die Tagesordnung und das Protokoll der letzten Sitzung wurden einstimmig bestätigt.  

Enthaltungen 0 Gegenstimmen 0 Ja-Stimmen 7 

TOP 3 Bericht des Vorsitzenden und aus anderen Gremien  

Der Ortsbeiratsvorsitzende berichtet: 
 
• Im Ortsbeirat dürfen nur Themen, die aus der Verwaltung kommen behandelt werden. 

Der Vorsitzende klärt mit der Verwaltung, ob der OBR sich wieder mit eigenen Themen 
befassen kann. Derzeit werden Bürgeranliegen direkt an die Verwalter weitergereicht. 



• Die Bäume in der Alexandrinenstraße werden im Herbst nachgepflanzt. Die abgebrannte 
Parkbank am Pfaffenteich sollte zwischenzeitlich ersetzt sein (Sonderanfertigung, da die 
Serie nicht mehr produziert wird) 

• Die Reinigung der Bahnunterführung Lübecker Straße wird durch eine externe Firma 
durchgeführt, durch die SAS wurde die Firma darauf hingewiesen, dass zum Auftrag auch 
die Beräumung um den Eingang dazugehört. Scheinbar wurde zwischenzeitlich die 
Reinigung veranlasst. 

• Die Beleuchtungssituation um den Dom ist noch in der Prüfung. 
• In der Innenstadt wurden Halteverbotsbereiche eingeführt, die dem Begegnungsverkehr 

mit Fahrradfahrern begegnen sollen. Die Sinnhaftigkeit wird bezweifelt, da die 
Autofahrer in den Halteverbotsbereich ausweichen sollen. 

• Die Wasserfontaine am Pfaffenteich funktioniert nur eingeschränkt, obwohl sie 
regelmäßig gewartet wird.(?) 

• Mit dem Bau des Spielplatzes Reiferbahn wurde begonnen. 
• In der Goethestraße wurden weitere Fahrradparkplätze geschaffen. 
• Die Baumaßnahmen in der ehemaligen Staatsbank haben begonnen. 
• Die Baumaßnahmen für die Aufzüge an der Bahnunterführung wurden ausgeschrieben. 
• Der Freizeitsportplatz am Fridericianum wurde wegen einer Absenkung wiederholt 

gesperrt. 
• In der Wittenburger soll am 19.10.2020 eine weitere Paketstation eingerichtet werden. 
 
Pötter: - Am Platz der Freiheit wurde gegenüber der Santander ein Baum abgenommen – 
Anfrage an die Verwaltung durch den OBRV 
 
Janew: - Am Schlachtermarkt sind neben den Parkplätzen Flächen, die verunkrautet sind, des 
Weiteren sind die Lüftungen des Adria sehr laut. – Anfrage an die Verwaltung durch den 
OBRV 
 
TOP 4 Haushalt 

Von der Verwaltung wurde eine Investitionsliste zugearbeitet (siehe Einladung). Der OBRV 
lässt sich zu den einzelnen Bauvorhaben kurz ein. 
 
Eine endgültige Befassung erfolgt in der Septembersitzung am 16.09.2020. Dann können alle 
OBR-Mitglieder in den Fraktionen Rücksprache halten. 
 
Alle OBR-Mitgliedern sollen in den Fraktionen darum werben, dass die OBR in Zukunft 
wieder eine Einführung in den Haushalt bekommen. 
 
Aus der Fraktion Bündnis 90 /Die Grünen kommt ein Antrag wonach eine zusätzliche Million 
in den Bereich Kultur fließen soll. Zumal gerade in unserem OBR-Bereich einige Träger davon 
profitieren würden. Das Geld soll aus der eingesparten Theaterunterstützung kommen. 
 
 
Ende 18:30 

Gez. Angelika Schulze 


